

INTEGRIDAD, EFICIENCIA Y TRANSPARENCIA

CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS REALIZA AUDITORIAS EN COORDINACIÓN CON EL MINISTERIO PÚBLICO Y EL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL



El Director de Auditoría para Atención a Denuncias de la Contraloría General de Cuentas, Lic. Walfred Orlando Rodríguez Tórtola, indicó que un grupo de auditores de esa dirección realizan trabajo de campo en conjunto con fiscales del Ministerio Público y personal del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

Rodríguez Tórtola explicó que desde finales de noviembre atendió una comunicación del fiscal Carlos de León para realizar diligencias y analizar el avance físico en el que se encuentran los hospitales de Ixcán, Quiché y Rabinal Baja Verapaz. De esa cuenta los ingenieros realizaron recientemente una visita a dichos proyectos.

"Estas auditorías las realizábamos en coordinación con la Fiscalía Especial contra la Impunidad (FECI), faltaban diligencias en las cuales están participando los ingenieros asignados a la Dirección de Atención a Denuncias.

"El trabajo del técnico es establecer el avance físico, como se encuentra la obra y tratar de ver con la financiera que es lo que se dejó de hacer, cuanto percibieron y establecer un monto en el cual el Estado haya sufrido menoscabo", refirió.



El entrevistado añadió que lo realizado tanto por ellos como por el MP no debe afectar en que la cartera de Salud retome esos proyectos, toda vez levante los eventos de manera transparente, ya que se ha invertido mucho dinero y son de beneficio para las comunidades en las que están instaladas.